

## SIARAN PERS

### IMIP Buka Program Beasiswa Dalam dan Luar Negeri

Bogor, 11 Juni 2024 - Sebagai upaya mendorong sumber daya manusia yang berkualitas, utamanya pada sektor hilirisasi nikel, PT Indonesia Morowali Industrial Park (IMIP), bakal memberikan ratusan beasiswa bagi mahasiswa Indonesia, mulai dari program D4, S1 (Strata Satu) sampai program magister (Strata Dua).

Hal itu disampaikan oleh HR Director PT IMIP Achmanto Mendatu, di hadapan para guru besar, dosen, mahasiswa dan alumni di Institut Pertanian Bogor (IPB), Bogor, disaksikan oleh Kementerian Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Kemenko Marves RI), Selasa (11/6/2024).

“Kami ingin menciptakan talenta-talenta muda utamanya pada sektor hilirisasi mineral dan logam di Indonesia, dengan melaksanakan program scholarship baik beasiswa dalam negeri maupun di luar negeri,” ucap Achmanto Mendatu.

Beasiswa di dalam negeri, kata Achmanto Mendatu, dua jenjang program akan dibuka diantaranya untuk program D4 dan S1. Jurusan yang dibuka yakni Jurusan Teknik Metalurgi, Mesin, Elektro, Kimia dan Teknik Industri.

Sementara, beasiswa di luar negeri dikhususkan untuk program S2. Jurusan yang dibuka diantaranya jurusan Teknik Metalurgi, Transportasi Railway, Economic Trading New Energy Materials, dan Ekonomi.

Program ini dicanangkan atas adanya kerja sama dengan Kemenko Marves dan Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP) RI. Adapun kampus yang ditunjuk melalui program tersebut yaitu, Northeastern University Zhejiang China, University of Science and Technology Beijing dan di Central-South University.

“Selain internal PT IMIP, di Kawasan Industri IMIP juga terdapat Tenant yang membuka program beasiswa tersebut yaitu PT Indonesia Thingsan Stainless Steel, Huayue Nickel Cobalt, PT QMB New Materials dan PT Dexin Steel Indonesia,” jelas Achmanto Mendatu.

Kuota yang disiapkan di tahun 2024 ini, lanjutnya lagi, untuk S2 sebanyak 210 dengan rincian 120 kuota untuk Jurusan Metalurgi, 35 kuota untuk jurusan Transportasi Railway, 35 kuota untuk jurusan Economic Trading New Energy Materials dan 20 kuota untuk jurusan Ekonomi.

Selain itu, untuk program beasiswa D4 dan S1, PT IMIP menargetkan akan memberikan sebanyak 100 sampai 500 kuota. Untuk syarat kualifikasi pendidikan dari calon peserta beasiswa, kata Achmanto Mendatu, yakni mahasiswa D3, D4 dan S1 minimal semester 5 dengan IPK minimal 3.0 tidak sedang menerima beasiswa lain serta bersedia mengikuti ikatan dinas.(\*)

#### Narahubung:

Dedy Kurniawan (Media Relations Head PT IMIP)

No. Hp dan e-mail: +62 811-407-399 dan [dedy.kurniawan@imip.co.id](mailto:dedy.kurniawan@imip.co.id)

## **Sekilas Tentang IMIP**

PT IMIP adalah perusahaan pengelola kawasan industri berbasis nikel yang terletak di Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah. Kawasan Industri IMIP terintegrasi dengan produk utama yang dimiliki berupa nikel, stainless steel, carbon steel, dan yang terbaru adalah bahan baku baterai kendaraan listrik.

PT IMP juga memiliki industri pendukung yang terentang mulai dari coal power plant, pabrik mangan, silikon, chrome, kapur, kokas, dan lainnya, hingga fasilitas penunjang lainnya diantaranya pelabuhan dan bandara. Dalam menjalankan usahanya, PT Indonesia Morowali Industrial Park selalu berpedoman pada visi, misi, serta value perusahaan.

Kawasan Industri IMIP adalah kerja sama antara perusahaan BintangDelapan Group dari Indonesia dengan perusahaan Tsingshan Steel Group dari negara Cina. Tsingshan Group sendiri adalah perusahaan yang bergerak dalam bidang pengolahan nikel dan sudah menguasai teknologi pengolahan yang lengkap dengan teknologi yang maju dan modern.